

## Une journée de kermesse à l'école Saint-Pierre

Pleurtuit - 18 Juin



*Chaque classe de Saint-Pierre a présenté un spectacle sur le thème de l'Europe. |*

Bel événement pour l'école privée que ce dimanche où la tradition et la différence ont été respectées.

Ce moment de réjouissances a débuté par une célébration, suivie par l'ouverture des stands de jeux et de restauration, les tours de poneys, les sauts dans le gonflable géant, les rires... Idéal pour s'amuser avant le spectacle des enfants.

Tout le monde, soit un millier de personnes, attendait ce moment : classe par classe, aidée par leur maîtresse et leur assistante, les enfants ont présenté une certaine idée de l'Europe, chorégraphiée et chantée. Un joli moment d'émotion.